



www.mg.co.id

## Courtois Dikritik Terkait Ban Kapten

**BRUSSELS (IM)** – Perilaku Thibaut Courtois disorot lantaran ngambek gara-gara masalah pemilihan kapten timnas Belgia. Courtois dikritik karena tak menunjukkan jiwa pemimpin dengan sikapnya itu. Courtois disebut kecewa dengan penunjukan Romelu Lukaku sebagai kapten saat Belgia diimbangi Austria 1-1 di Kualifikasi Euro 2023, Senin (19/6) dinihari WIB. Courtois yang tak puas dengan keputusan pelatih Belgia Domenico Tedesco itu kemudian meninggalkan tim dengan tidak kembali ke hotel.

Tedesco menjelaskan bahwa Lukaku jadi kapten Belgia saat melawan Austria dan Courtois mendapat giliran saat menghadapi Estonia, Rabu (21/6) dinihari WIB. Belgia kehilangan kapten pertamanya, Kevin de Bruyne, karena cedera. Dalam penjelasannya pula Tedesco mengungkapkan kalau Courtois kecewa dan tersinggung dengan keputusannya, mengesankan bahwa kiper Real Madrid itu tak terima. Courtois pun bereaksi dan langsung mengeluarkan pernyataan via situs resmi pribadinya. Courtois kemudian merilis pernyataan untuk

merespons Tedesco. Tak cuma membantah kalau dirinya ngambek karena persoalan ban kapten, kiper Real Madrid itu juga mengaku bermasalah dengan lutut kanannya.

Winger Belgia Yannick Carrasco mengkritik sikap Courtois itu. Menurutnya, Courtois tidak menunjukkan jiwa pemimpin. “Kami kecewa dengan reaksinya. Pada akhirnya, dia bagian dari tim, dia salah satu dari tiga kapten. Ban kapten cuma detail. Anda harus menunjukkan kalau Anda pemimpin dan kapten dengan kepribadian. Dia memilih untuk pergi. Apakah dia cedera tau tidak, kami tidak tahu. Tapi salah satu alasan kepergiannya adalah ban kapten,” ujar Carrasco kepada RBTV seperti dilansir Football Espana.



THIBAUT COURTOIS  
Kiper Timnas Belgia

## AS Roma Datangkan Evan Ndicka

**ROMA (IM)** – AS Roma mengumumkan kedatangan Evan Ndicka pada Rabu (21/6). Bek berusia 23 tahun itu direkrut secara bebas transfer. Roma mengikat Ndicka dengan kontrak lima tahun sampai 2028.

Sebelumnya, Ndicka memperkuat Eintracht Frankfurt sejak 2018 sebelum memutuskan untuk tak memperpanjang kontraknya pada musim panas ini.

Selama lima musim di Frankfurt, Ndicka mencatatkan 183 kali penampilan di semua kompetisi. Bek internasional Pantai Gading itu ikut mengantar Frankfurt jadi juara Liga Europa pada 2021/2022.

“Terlepas dari usianya yang masih muda, Evan adalah pemain matang yang kaya pengalaman dari salah satu liga paling prestisius dan memegang peran kunci dalam kesuksesan timnya di Eropa. Dia banyak diminati di level internasional, jadi kami sangat senang dia telah memilih Roma,” ujar Manajer Umum Roma, Thiago Pinto, di situs resmi klub.

Roma kabarnya mengalahkan AC Milan untuk mendapatkan tanda tangan Ndicka. Sang pemain memilih nomor punggung

lima di Roma. Ndicka menjadi rekrutan kedua AS Roma pada bursa transfer musim panas ini. Sebelumnya, Giallorossi sudah mendapatkan Houssem Aouar.

Aouar juga didatangkan secara gratis dari Lyon. Gelandang internasional asal Aljazair berusia 24 tahun itu merupakan didikan asli Lyon dan sudah menjadi pemain utama tim sejak 2017/2018. Ia sudah mencatatkan 233 penampilan di seluruh ajang, mencetak 41 gol dan 36 assist.

Patut ditunggu kiprah Ndicka dan Aouar bersama tim yang ditangani oleh Jose Mourinho itu pada musim depan. AS Roma memang harus melakukan pembenahan jika ingin bersaing di papan atas Serie A. ● vdp



EVAN NDIKKA  
Pemain Baru AS Roma  
indeed  
Jobs finden



Xavi Hernandez dan Robert Lewandowski, butuh dukungan pemain baru.

## Barca Perlu Penguatan Skuad yang Signifikan

“Yang bisa saya sampaikan adalah bursa transfer kali ini berjalan mulus. Saya tegaskan kalau para pemain bintang masih akan memprioritaskan Barca,” ujar Joan Laporta.

**BARCELONA (IM)** – Kondisi keuangan membuat Barcelona tidak leluasa mendatangkan pemain bintang. Tapi, Presiden Joan Laporta yakin klubnya masih jadi tujuan para bintang.

Barcelona masih berupaya memperbaiki sektor finansial. Mereka harus gali lubang tutup lubang cuma untuk mendatangkan pemain yang diincar. Itu juga termasuk musim panas ini ketika gerak Barcelona terbatas karena salary cap yang diterapkan La Liga. Mereka bahkan baru bisa mendaftarkan kontrak Gavi setelah Sergio Busquets dan Jordi Alba pergi.

Wajar jika Barcelona sejauh ini baru mendekati pemain yang bebas kontrak seperti Inigo Martinez dan Ilkay Guendogan. Keinginan memulangkan Lionel Messi juga gagal karena

persoalan gaji.

Dengan misi mempertahankan gelar juara La Liga dan berjaya di Eropa, situasi ini jelas tidak menguntungkan. Barcelona harus bersaing dengan klub besar Eropa lain untuk memboyong para pemain bintang.

Sejauh ini semuanya masih jauh dari harapan, setelah Ruben Neves malah pergi ke Al Hilal di Arab Saudi karena Barcelona tidak mampu membayar uang transfer 45 juta Euro. Joshua Kimmich juga sepertinya bertahta di Bayern Munich dan Bernardo Silva juga terlalu mahal.

Nama-nama seperti Gabriel Veiga, Martin Zubimendi, Sofyan Amrabat, Bruno Guimaraes, Joao Cancelo dan Benjamin Pavard masih berupa rumors. Meski faktanya tidak menyenangkan, Laporta mem-

bantah kalau Barcelona tak lagi menarik untuk pemain top.

Laporta menegaskan kalau dia dan manajemen klub tengah bekerja keras untuk mendatangkan para pemain yang diinginkan pelatih Xavi Hernandez.

“Kami sudah bekerja cukup lama untuk memperkuat tim. Yang saya bisa bilang adalah bursa transfer kali ini berjalan mulus. Saya tegaskan kalau para pemain bintang masih akan memprioritaskan Barca,” ujar Laporta di Sport.

Sejatinnya Barca sadar perlu penguatan skuad yang signifikan musim depan untuk bisa bersaing, khususnya menaikkan level di kompetisi Eropa. Sebagai catatan, Barca tersingkir di fase grup Liga Champions dan terhenti di play-off fase gugur di Liga Europa pada 2022/2023 kemarin.

Belum lagi sang rival besar, Real Madrid, sudah bermanuver dengan merekrut Jude Bellingham dari Borussia Dortmund dan memulangkan Brahim Diaz. “Kami sudah mencapai target, tapi mau lebih banyak lagi. Saya adalah yang pertama menginginkannya. Kami sangat

menuntut hal itu, kami menjalankan klub terbaik di dunia. Kami ingin mengejar semuanya dan berpartisipasi dengan kans besar juara di semua kompetisi,” kata Laporta.

Terkait Ilkay Guendogan, disebutkan sudah sepakat ke Barcelona. Menurut laporan Sport, Guendogan sudah mencapai kesepakatan secara verbal dengan Barcelona beberapa pekan lalu setelah bertemu dengan Xavi Hernandez. Barcelona menyiapkan kontrak tiga tahun untuk mantan pemain Borussia Dortmund itu.

Hal yang perlu dilakukan Barca adalah mencari pemain yang mumpuni, termasuk yang bisa menggantikan sosok Sergio Busquets, yang tak lagi berada dalam skuad tim musim depan. Los Cules pun bergerak mencari pengganti gelandang 34 tahun tersebut.

Keputusan itu sekaligus mengakhiri 15 tahun pengabdian Busquets di Barcelona. Pemain Spanyol itu memainkan peran krusial di sektor tengah Blaugrana. Ia sudah 718 kali tampil untuk Barcelona sejak 2008 dan ikut berperan dalam

masa kejayaan klub dengan sukses mempersembahkan 32 trofi, termasuk 8 gelar La Liga dan 3 titel Liga Champions.

Xavi Hernandez selaku pelatih Blaugrana merinci kriteria calon gelandang yang dibidik klub demi bisa bersaing musim depan. “Siapa pun yang paling lengkap, siapa pun poros terbaik untuk menggantikan Busquets. Kami bergantung pada fair play dan situasi ekonomi. Profilnya harus pemain yang sangat menentukan, pemain yang kuat untuk memenangkan duel dan cerdas, secara teknis bagus. Kami harus menemukan bagian itu jika ingin bersaing tahun depan. Ini fundamental,” kata Xavi, dilansir dari Sportskeeda.

Sejauh ini ada dua gelandang tengah yang kabarnya diincar Barcelona. Keduanya yakni bintang Timnas Maroko, Sofyan Amrabat, serta penggawa Real Betis, Martin Zubimendi.

Lantas siapa saja pemain baru yang akan mendukung Robert Lewandowski dan kawan-kawan musim depan? Patut ditunggu. ● vit

## MU Siap Naikkan Gaji Rashford

**MANCHESTER (IM)** – Manchester United (MU) terus berusaha mendapatkan tanda tangan perpanjangan kontrak Marcus Rashford. Bahkan manajemen MU kini menawarkan gaji besar.

Kontrak Rashford di Manchester United memang hanya tersisa sampai musim panas 2024. Sejauh ini, negosiasi perpanjangan kontrak masih berlangsung. Dilansir dari Daily Star, Rashford diketahui masih mau bertahta di Old Trafford. Namun klub Prancis, PSG diyakini terus menggoda striker berusia 25 tahun itu dengan memberi gaji besar.

Kabar terbaru, Manchester United menyiapkan kontrak jangka panjang buat sang pemain, dengan gaji per pekan sebesar 375 ribu Pounds per pekan atau setara Rp7,1 miliar. Angka itu naik dari gaji Rashford selama ini, yakni 250 ribu Pounds per pekan atau se-

tara Rp4,7 miliar.

Jika ini terealisasi, Rashford akan jadi pemain dengan bayaran tertinggi di Manchester United, menyamai gaji David De Gea. Rashford akan masuk daftar pemain dengan gaji tertinggi di Liga Inggris, tepatnya di peringkat kedua bersama De Gea dan Raheem Sterling. Hanya masih kalah sama Kevin De Bruyne, yang gajinya 400 ribu Pounds per pekan atau setara Rp7,6 miliar.

Manajer Setan Merah Erik ten Hag sendiri sebelumnya tetap yakin kalau Rashford cuma ingin bertahta di MU. Hanya saja, proses negosiasi tidak semudah yang dibayangkan, tapi secepatnya akan menemui titik temu.

“Saya tahu (kontrak baru Rashford) memang butuh waktu. Tapi saya

tidak mau bicara soal prosesnya. Bukan itu yang penting untuk saya atau Rashford saat ini. Buat dia yang penting adalah mencetak lebih banyak gol musim ini dan dia tampil luar biasa, begitu juga dengan tim ini. Kami lolos ke Liga Champions dan fokus ke sana. Marcus ingin bertahta dan kami ingin mempertahankannya,” ujar Ten Hag di BBC Sport. ● vit



MARCUS RASHFORD  
Pemain MU

## Juventus Resmi Permanenkan Milik

**TURIN (IM)** – Arkadiusz Milik resmi dipermanenkan Juventus. Pihak klub nampaknya puas dengan performa Milik selama masa pinjaman musim 2022/2023.

Milik dipinjamkan oleh Olympique Marseille sepanjang musim lalu. Sejatinnya tidak ada klausul wajib untuk mempermanenkan Milik karena Juventus dinilai masih ingin melihat penampilan pemain asal Polandia itu.

Tenaga Milik memang dibutuhkan untuk melapisi lini serang Juventus yang kala itu masih kehilangan Federico Chiesa karena cedera lutut. Milik dirotasi dengan Dusan Vlahovic sebagai penyerang tengah.

Selama dipinjamkan, Milik relatif tampil bagus dengan sembilan gol dan satu assist dari 39 penampilan di seluruh kompetisi. Pelatih Massimiliano Allegri rupanya puas dengan Milik dan meminta manajemen mempermanenkan.

Usai negosiasi dengan Marseille, Juventus sepakat untuk membayar 6,3 juta Euro yang akan dicicil selama tiga tahun. Ada bonus 1,1 juta Euro ter-

gantung performa Milik.

“Juventus Football Club mengumumkan telah mempermanenkan pemain Arkadiusz Krystian Milik dari Olympique Marseille dengan harga 6,3 juta euro yang dicicil selama tiga tahun mulai Juli 2023. Milik kini sepenuhnya Bianconero,” bunyi pernyataan resmi Juventus.

Sebelum memperkuat Juventus, Milik pernah juga bermain di Italia bareng Napoli dengan 48 gol dari 122 laga. ● vdp



ARKADIUSZ MILIK  
Pemain Juventus

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

Ingat yang ada badaknya...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com